

RINGKASAN

Pembuatan Desain Formulir Rekam Medis Covid-19 di Rumah Sakit Abdoer Rahem Situbondo, Alfia Nasha Fresbiasandy, NIM G41170265, Tahun 2021, Program Studi Rekam Medik, Politeknik Negeri Jember, Maya Weka Santi, S.KM. M.Kes (pembimbing).

Rumah Sakit Umum Daerah dr. Abdoer Rahem Situbondo merupakan salah satu rumah sakit pemerintah tipe C akreditasi paripurna yang terletak di Jalan Angrek Nomor 68, Patokan Utara, Patokan, Kec. Situbondo, Kab. Situbondo. Rumah sakit Umum Daerah dr. Abdoer Rahem Situbondo merupakan rumah sakit rujukan pasien Covid-19. Namun untuk pendataan pasien Covid di rumah sakit Umum Daerah dr. Abdoer Rahem Situbondo masih menggunakan formulir seperti pasien biasa dimana formulir tersebut tidak terdapat informasi yang memuat tentang Covid-19 secara lengkap. Berdasarkan permasalahan tersebut kepala rekam medis menyarankan untuk mendesain formulir khusus pasien Covid-19.

Formulir merupakan alat untuk pencatatan serta pendataan data rekam medis. Salah satu formulir rekam medis yaitu formulir Covid-19 yang berfungsi untuk pencatatan dan pelaporan kasus Covid-19 ke Dinas Kesehatan Kabupaten/Kota. Tujuan dari penelitian ini yaitu membuat desain formulir rekam medis Covid-19 agar informasi yang didapat mengenai Covid-19 lebih lengkap.

Hasil dari penelitian ini yaitu desain formulir Covid-19 yang sudah disesuaikan dengan peraturan Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Dalam pembuatan formulir ini memperhatikan tiga aspek yaitu aspek fisik, anatomi dan isi. Pada aspek fisik bahan yang digunakan yaitu HVS 70 gram dengan ukuran kertas F4, bentuk formulir persegi panjang dan menggunakan kertas warna putih tinta hitam. Pada aspek anatomi terdapat item kepala formulir, pendahuluan, petunjuk pengisian, badan formulir serta penutup. Aspek isi terdiri dari pembagian, pengelompokan, urutan, cara pengisian, kejelasan kata, dan istilah medis.

Disarankan hasil penelitian ini dapat dijadikan pertimbangan untuk perancangan pengusulan formulir di dr. Abdoer Rahem Situbondo yang nantinya dapat dievaluasi oleh pengguna sesuai kebutuhan. Karena keterbatasan peneliti dalam mendesain formulir ini, bagi peneliti selanjutnya dapat melakukan pengembangan desain formulir yang sudah disesuaikan dengan kebutuhan pengguna serta formulir ini dapat dijadikan referensi agar lebih baik lagi kedepannya.